



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Pueblo y el Gobierno Bolivariano, expresa sus más sinceras palabras de júbilo y felicitación al hermano Pueblo y Gobierno de la República Libanesa, en ocasión de la celebración del LXXIV aniversario de su Independencia.

El Pueblo Bolivariano se une a la celebración de esta importante fecha, la cual conmemora la valentía de todos aquellos héroes que resistieron al dominio colonial europeo y alzaron sus voces unidas por la obtención de su plena libertad y soberanía.

La República Bolivariana de Venezuela no tiene duda de que el Pueblo libanés seguirá triunfando en la consecución de su plena prosperidad y de una paz duradera, sueño que compartió plenamente el Comandante Hugo Chávez Frías, cuyo legado de lucha por la justicia y la paz en el mundo árabe se convirtió en una doctrina de amor y hermandad que, aún hoy, enarbola todo el Pueblo venezolano.

El Gobierno Bolivariano reitera los profundos lazos de hermandad, sociedad y respeto que unen a nuestros Pueblos, los cuales se han hecho históricamente cercanos gracias a aquellos cientos de miles de libaneses que decidieron echar raíces en Venezuela, siendo siempre acogidos con los brazos abiertos por este Pueblo Bolivariano y hermano de las causas del mundo árabe, el cual siempre abogará por fortalecer los vínculos de cooperación existentes entre nuestros países, al tiempo que extiende, los mejores deseos de paz y prosperidad al Pueblo libanés.

**Caracas, 22 de noviembre de 2017**